

Der TV Rielasingen startet mit dem TV Engen in der Startgemeinschaft in Gengenbach

Am 09.07.2021 fuhren Maya J. und Helene v. G. vom TV Rielasingen zusammen mit dem TV Engen nach Gengenbach in den Ortenaukreis. Das Ziel war es in der Badischen Schüler Mannschaftsmeisterschaft die Qualifikation für den 25.09.2021 in Eppelheim zu schaffen. Die SG Engen-Rielasingen konnte durch Corona bisher noch nicht zusammen trainieren und startete daher mit Ihren 8 Athleten ins Risiko. Fabien B., Lilly G. und Pauline A. starteten konstant mit Kugelstoßen. Leider konnten sie nicht Ihre Bestleistung erreichen, aber die Ergebnisse konnten sich sehen lassen. Die Disziplin war noch nicht einmal zu Ende, so ging es schon auf die 100 m Sprint, wo sich Emely-Marie H., Pauline A. und Michelle C. mit sehr guten Zeiten präsentierten. In der nächste Disziplin Weitsprung konnte ebenfalls durch Lilly G., Fabien B. und Michelle C. mit sehr guten Leistungen absolviert werden. In den folgenden 4 x 100 m konnte die SG Engen-Rielasingen davon profitieren, dass sie zwei Staffeln stellen konnten. Die erfahrene Staffel vom TV Engen startete gegen eine gemischte Staffel vom TV Engen und TV Rielasingen. Obwohl die zweite gemischte Staffel sich erstmalig auf dem Wettkampf getroffen hatte, konnten sie lange mit den erfahrenen Staffeln mithalten. Abschließend konnten Maya J., Helene v. G. und Andrea R. den erfolgreichen Wettkampf mit 4.917 Punkten beenden. Wir gehen von einer Qualifikation zu dem Finale am 25.09.2021 aus und gratulieren allen Athleten und den Trainern Thomas K, Achim A. (TV Engen) und Matthias J. (TV Rielasingen) für diesen großen Erfolg.



Foto Lilly G., Maya J., Emely-Marie H., Helene v. G., Fabien B., Andrea R., Michelle C. und Pauline A.